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HINWEIS: Ein HINWEIS weist auf wichtige Informationen hin, 
die Ihnen helfen, Ihren Computer besser zu nutzen.

VORSICHT: Der Vermerk VORSICHT weist auf mögliche 
Schäden an der Hardware oder auf den Verlust von Daten hin, 
falls man sich nicht an die Anweisungen hält.

WARNUNG: Eine WARNUNG weist auf mögliche Sachschäden, 
Verletzungen oder Tod hin.

Copyright © 2023 Dell Inc. oder seine Tochtergesellschaften. Alle Rechte vorbehalten. 
Dell, EMC und sonstige Marken sind Marken der Dell Inc. oder ihrer Tochtergesellschaften. 
Sonstige Marken können Marken der jeweiligen Eigentümer sein.
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Inhalt der Verpackung

1. WH5024 Headset 2. USB-A-Adapter (Drop-in-Box)
3. Weiche Tragetasche 4. Dokumentationen
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Überblick

1. Dezentes Bügelmikrofon 2. Besetzt-LED
3. Mikrofon-Stummschalttaste mit LED
5. ANC-Taste 6. Anrufsteuerungstaste
7. Microsoft Teams-Taste mit LED

4. Taste zur Lautstärkeregelung

8. USB-A-Adapter
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Spezifikation

Spezifikation Wert
Gewicht des Headsets ≤ 189 g
Abmessungen der Kopfhörer Breite: 170 mm

Höhe: 150 mm
Tiefe: 69 mm

Mikrofone Unidirektionales Mikrofon
Lautsprecher Dynamischer 40-mm-Lautsprecher
Nenneingangsleistung des Lautsprechers 50mW
Frequenzbereich des Lautsprechers 20 Hz bis 20 kHz
Betriebstemperatur 0°C bis 40°C (32°F bis 104°F)
Lagerungstemperatur -5°C bis 45°C (23°F bis 113°F)
Luftfeuchtigkeit bei Betrieb 5 % bis 90 % relative Luftfeuchtigkeit

Passendes Zubehör (separat erhältlich)

Kompatibles Ersatz-Ohrpolster Dell Pro Ohrpolster für kabelgebundenes/ 
kabelloses Headset - HE524

Systemanforderungen 
Windows 10 64-Bit, Windows 11 64-Bit und MacOS. 
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Headset-Setup

Schalten Sie Ihr Headset ein, indem Sie das Kabel an den USB-C-Anschluss des 
Computers anschließen. Alternativ zum Anschluss an den USB-A - Anschluss wird auch 
ein USB -A-Adapter mitgeliefert.

Passen Sie das Kopfband an

Verlängern oder verkürzen Sie das Band, bis es bequem sitzt. Die Ohrmuschel kann auf 
+90 Grad und maximal -20 Grad eingestellt werden. Die Kissen sollten bequem über der 
Mitte Ihrer Ohren sitzen.

Leistung und Einrichtung
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Positionieren Sie den Bügel
Das dezente Bügelmikrofon sollte auf der linken Seite getragen werden. Klappen Sie den 
Bügelmikrofonarm nach unten, um die Stummschaltung aufzuheben, und nach oben, um die 
Stummschaltung zu aktivieren. Sie hören die Sprachbefehle „Mikrofon-Stummschaltung aufheben“ 
und „Mikrofon- Stummschaltung“, die den Status des Mikrofons anzeigen. Das Headset schaltet sich 
automatisch stumm oder wieder aktiv, wenn das Bügelmikrofon um 100 Grad oder mehr nach unten 
geklappt wird. Der volle Einsatzwinkel beträgt 130 Grad. Die Stummschaltung ist weder ein- noch 
ausschaltbar, wenn das Bügelmikrofon nicht nach unten geklappt ist.

VORSICHT: Vermeiden Sie eine Drehung über 130° hinaus, um 
eine Beschädigung des Bügelmikrofons zu vermeiden.

HINWEIS: Wenn Sie während eines Gesprächs am Mikrofon 
reiben oder kratzen, entstehen Nebengeräusche. Sie können 
Ihre bevorzugte Mithörlautstärke auswählen oder sie in DPeM 
deaktivieren. 
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Tasten und LEDs

Aktionstaste LED-Verhalten Sprachansage

Schließen Sie das Headset 
an den Computer an, 
während die Teams-
Anwendung ausgeführt wird 

Die Teams-Taste am 
Headset blinkt einmal und 
leuchtet dann konstant 
weiß. 

Schließen Sie das Headset 
an den Computer an, 
während die Teams-
Anwendung inaktiv ist 

Die Teams-Taste am 
Headset blinkt zehnmal 
und erlischt dann.

Musik abspielen/pausieren Drücken Sie einmal die 
Rufkontrolltaste 

Lautstärke erhöhen (Schritt) Drücken Sie einmal die 
Taste `-´ 

Doppelter Piepton, wenn 
die Lautstärke ihren 
Maximalwert erreicht.

Lautstärke erhöhen 
(kontinuierlich) 

Halten Sie die Taste `+´ 
gedrückt 

Doppelter Piepton, wenn 
die Lautstärke ihren 
Maximalwert erreicht.

Lautstärke verringern 
(Schritt) 

Doppelter Piepton, wenn 
die Lautstärke ihren 
Mindestpegel erreicht.

Lautstärke verringern 
(kontinuierlich) 

Halten Sie die Taste `-´ 
gedrückt 

Doppelter Piepton, wenn 
die Lautstärke ihren 
Mindestpegel erreicht.

Mikrofon stumm schalten Drücken Sie einmal die 
Stummschalttaste des 
Mikrofons 

Sprachansage „Mikrofon 
aus“.

Stummschaltung des 
Mikrofons aufheben 

Drücken Sie einmal die Taste 
zum Aufheben der 
Stummschaltung des Mikrofons 

Sprachansage „Mikrofon 
eingeschaltet“.

ANC-Steuerung Drücken Sie die ANC-Taste ANC ein, ANC aus oder 
Transparenz Sprachansage.

Drücken Sie einmal die 
Taste `-´ 
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Verhalten beim Ausführen der Microsoft Teams-Anwendung 

Aktionstaste LED-Verhalten Sprachansage 

Während eines Teams-Anrufs - Das Besetztlicht `Busy´ 
leuchtet während eines 
Teams-Anrufs rot.
- Die Teams-Taste zeigt 
weißes Licht an, wenn sie 
ausgeführt wird. 

Benachrichtigung über 
Teams hervorrufen/
öffnen 

Drücken Sie einmal auf 
die Teams-Taste 

- Das Teams-Symbol zeigt 
weißes Licht an, wenn es 
ausgeführt wird.
- Das Teams-Symbol blinkt 
weiß, wenn eine 
Benachrichtigung 
empfangen wird. 

Teams-Sprachansage 
beim Empfang einer 
Teams-Benachrichtigung.

Beantworten Sie einen 
Teams-Anruf 

Drücken Sie einmal die 
Rufkontrolltaste 

- Die Besetztanzeige blinkt 
rot, wenn ein Anruf 
eingeht, und leuchtet dann 
während eines Teams-
Anrufs rot.
- Die Teams-Taste zeigt 
weißes Licht an, wenn sie 
ausgeführt wird.

Teams-Klingelton für 
eingehende Anrufe.

Beenden Sie einen 
Teams-Anruf 

Drücken Sie zweimal die 
Rufkontrolltaste 

- Das Besetztzeichen 
schaltet sich aus, wenn 
ein Teams-Call beendet 
ist.
- Die Teams-Taste zeigt 
weißes Licht an, wenn sie 
ausgeführt wird. 

Einen Teams-Anruf ablehnen Halten Sie die 
Rufkontrolltaste 2 
Sekunden lang gedrückt 

- Das Besetztzeichen 
schaltet sich aus, wenn 
ein Teams-Call beendet 
ist.
- Die Teams-Taste zeigt 
weißes Licht an, wenn sie 
ausgeführt wird. 

Heben Sie während 
des Teams-Anrufs die 
Hand 

Drücken Sie lange auf die 
Teams-Taste 

- Die Besetzt-Anzeige 
leuchtet rot während 
eines Teams-Calls.
- Die Teams-Taste zeigt 
weißes Licht an, wenn 
sie ausgeführt wird. 

HINWEIS: Wird das Bügelmikrofon nach oben gedreht, wird die 
Stummschaltung des Mikrofons durch die Stummschalttaste 
nicht aufgehoben.
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HINWEIS: ANC ist ein erweitertes Hörerlebnis. Die Wirkung ist 
abhängig von den Umgebungsgeräuschen, der Art der 
abgespielten Musik, der Empfindlichkeit des Gehörs des 
Benutzers und anderen Faktoren, welche die Leistung 
beeinflussen können. Achten Sie für einen guten ANC-Effekt 
darauf, das Headset in der richtigen Position zu tragen, da dies 
eine gute Abdichtung der Hörmuschel gewährleistet und 
mögliche Leckagen von Außengeräuschen in das Ohr minimiert.

Dell Peripheriegeräte-Manager

Was ist Dell Peripheral Manager?

Die Anwendung „Dell Peripheral Manager“ hilft Ihnen bei der Verwaltung und Einrichtung 
verschiedener Dell-Peripheriegeräte, die an Ihren Windows-Computer angeschlossen sind.
Es ermöglicht dem Benutzer, Änderungen an den Audio- und Geräteeinstellungen mit 
zusätzlichen Anpassungen wie Audiomodus, Mikrofon, Mithörton , Audioausgabe, Busy 
Light und mehr vorzunehmen.

HINWEIS: Falls der Dell Peripheral Manager nicht innerhalb 
weniger Minuten angezeigt wird, können Sie manuell über Windows 
Update nach Updates suchen oder die Dell Peripheral Manager-
Anwendung von www.dell.com/support/dpem herunterladen.

Installation von Dell Peripheral Manager

Beim ersten Anschließen Ihres Geräts/Peripheriegeräts an Ihren Computer, wird eine 
Installationsaufforderung angezeigt und Sie können wählen, ob Sie die Software 
herunterladen oder die Installation ablehnen möchten.

http://www.dell.com/support/dpem


11 

Austausch der Ohrpolster
Entfernen

Halten Sie die Ohrmuschel des Headsets fest und ziehen Sie das Ohrpolster 
vorsichtig von der vorderen Mitte aus ab.
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HINWEIS: Achten Sie beim Wiedereinsetzen auf die korrekte 
Positionierung der R- und L-Markierungen auf dem Ohrpolster.

Austausch

Richten Sie die Kerbe am Ohrpolster auf den entsprechenden Punkt an der hinteren 
Mitte der Ohrmuschel aus, und drücken Sie sie leicht an.
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HINWEIS: Bei dem Bild handelt es sich lediglich um eine 
Beispielabbildung, die lediglich die Position des Zulassungsetiketts 
zeigt. Suchen Sie das Ohrpolster Ihres Geräts, um die 
entsprechenden Zulassungsetiketten oder Logos zu finden.

Position des Zulassungs- und PPID-Etiketts
Das Geräte-/ Typenschild und die Teilekennzeichnung (PPID/Product part identification) 
befinden sich unter dem Ohrpolster beider Ohrmuscheln. Nehmen Sie das Ohrpolster ab, 
um sich das darunter befindliche Etikett mit den Vorschriften und die PPID anzusehen.
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Fehlersuche
Ich kann den Anrufer nicht hören. ●Drücken Sie die Lauter-Taste an Ihrem Headset. Überprüfen Sie 

●

Anrufer können mich nicht hören. ●

●

●

Der Ton im Headset ist verzerrt 
und ich höre ein Echo.

●

Das andere Headset, mit dem ich 
auf meinem System/Laptop 
Musik hörte, funktioniert nicht 
mehr.

●

Mein Computer findet mein 
Headset während eines Anrufs 
oder beim Hören von Musik nicht.

●

Die ANC-Funktion scheint 
nicht zu funktionieren.

●

●

●

Wenn ich das Mikrofon über die 
Systemsteuerungseinstellungen 
von Windows stummschalte bzw. 
die Stummschaltung aufhebe, tritt 
das folgende Problem bzw. die 
folgende Problemgruppe auf:

• Der Stummschaltungsstatus 
meines Headsets oder in 
Anwendungen wie Teams und 
Zoom wird nicht korrekt angezeigt.
• Dies führt zu einer verzögerten
Reaktion auf den 
Stummschaltungsstatus in 
Teams und Zoom.

●

●

außerdem die Lautstärkeeinstellungen Ihres Computers und passen Sie 
diese an.

Gehen Sie zu den Audioeinstellungen in Ihrem Sound-Kontrollfeld/Ihren
Einstellungen und wählen Sie Ihr Headset als Standard-Audiogerät aus.

Deaktivieren Sie die Stummschaltung des Mikrofons, indem Sie den
Mikrofonarm nach unten klappen und auf die Stummschalttaste tippen.

Stellen Sie sicher, dass das Bügelmikrofon korrekt auf Ihren Mund
ausgerichtet ist.

Gehen Sie zu den Audioeinstellungen in Ihrem Sound-Kontrollfeld/Ihren
Einstellungen und wählen Sie Ihr Headset als Standard-Audiogerät aus.

Verringern Sie die Lautstärke Ihres Headsets, bis die Verzerrung
verschwindet.

Gehen Sie zu den Audioeinstellungen in Ihrem Sound-Kontrollfeld/Ihren
Einstellungen und wählen Sie Ihr Headset als Standard-Audiogerät aus.

Gehen Sie zu den Audioeinstellungen in Ihrem Sound-Kontrollfeld/Ihren
Einstellungen und wählen Sie Ihr Headset als Standard-Audiogerät aus.

Stellen Sie sicher, dass das Headset richtig mit dem Computer
verbunden ist, oder stellen Sie die Verbindung erneut her.

Überprüfen Sie den Status der ANC-Funktion, indem Sie einmal auf
die ANC-Taste drücken. Die Sprachansage gibt den aktuellen ANC-
Status an.

Vergewissern Sie sich, dass keine anderen Gegenstände an der
Hörmuschel angebracht sind.

Verwenden Sie die spezielle Stummschalttaste an Ihrem Headset, um
die Funktion zum Stummschalten bzw. Aufheben der Stummschaltung 
in Teams und Zoom zu steuern.

Die Human Interface Device (HID)-Telefonie steuert die Funktion zum
Stummschalten bzw. Aufheben der Stummschaltung bei Zoom und 
Teams. Die Stummschalttaste des Headsets unterstützt HID-Telefonie, 
jedoch nicht die Stummschalteinstellungen von Windows. Klicken Sie in 
Teams und Zoom auf die Stummschaltungssteuerung, um die langsame 
Reaktion oder Fehlermeldung zu beheben.
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• Es werden Fehlermeldungen zu 

Wenn ich die Systemsteuerung für 
Audiogeräte öffne, scheint der 
Ton, der über das Headset kommt, 
leiser oder leiser zu sein. 

●
Teams und Zoom angezeigt.

Schließen Sie das Bedienfeld, bevor Sie das Headset zum Hören von 
Musik oder Audio verwenden. Das Headset verfügt über Anruf- und 
Musikmodi mit unterschiedlichen Lautstärken. Wenn Sie auf das 
Bedienfeld des Systems zugreifen, wird es vorübergehend in den 
Anrufmodus geschaltet. Sobald Sie das Bedienfeld verlassen, kehrt es 
jedoch wieder in den Musikmodus zurück.
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Gesetzliche Informationen

Garantie

Eingeschränkte Garantie und Rückgaberecht 
Für Produkte der Marke Dell gilt eine eingeschränkte Hardware-Garantie von 3 Jahren. Bei 
Kauf zusammen mit einem Dell-System gilt die Systemgarantie. 

Für U.S. Kunden: 
Dieser Kauf und Ihre Nutzung dieses Produkts unterliegen der Endbenutzervereinbarung 
von Dell, die Sie unter www.dell.com/terms finden. Dieses Dokument enthält eine 
verbindliche Schiedsklausel. 

Für Kunden aus Europa, dem Nahen Osten und Afrika: 
Der Verkauf und die Verwendung von Produkten der Marke Dell unterliegen den 
anwendbaren nationalen Verbraucherrechten, den Bedingungen eines von Ihnen 
abgeschlossenen Einzelhandelsvertrags (der zwischen Ihnen und dem Einzelhändler gilt) 
und den Vertragsbedingungen von Dell für Endverbraucher. 
Dell bietet möglicherweise auch eine zusätzliche Hardware-Garantie an. Ausführliche 
Informationen zu den Endkundenverträgen und Garantiebedingungen von Dell finden Sie 
unter www.dell.com. Wählen Sie Ihr Land aus der Liste unten auf der Startseite aus und 
klicken Sie dann auf den Link "Geschäftsbedingungen" für die Endkundenbedingungen oder 
auf den Link "Support" für die Garantiebedingungen.

Für Nicht-US-Kunden:
Der Verkauf und die Verwendung von Produkten der Marke Dell unterliegen den geltenden 
großen nationalen Verbraucherrechten, den Bedingungen eines von Ihnen abgeschlossenen 
Einzelhandelsvertrags (der zwischen Ihnen und dem Einzelhändler gilt) und den 
Garantiebedingungen von Dell. Dell bietet möglicherweise auch eine zusätzliche Hardware-
Garantie an. Ausführliche Informationen zu den Garantiebedingungen von Dell finden Sie, 
indem Sie auf www.dell.com gehen, Ihr Land aus der Liste unten auf der „Startseite“ 
auswählen und dann auf „Allgemeine Geschäftsbedingungen“ klicken ”-Link oder den 
„Support“-Link für die Garantiebedingungen.

https://www.dell.com/learn/us/en/uscorp1/terms-of-saleGUID-29ADE39C-D15A-45DE-9366-5AC030321D02
https://www.dell.com/learn/us/en/uscorp1/terms-of-saleGUID-29ADE39C-D15A-45DE-9366-5AC030321D02
https://www.dell.com/
https://www.dell.com/
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Sicherheitsinformation
Über diese Aufgabe

Um das Risiko von Bränden, Stromschlägen, Verletzungen und Sachschäden zu verringern, lesen Sie vor 
der Verwendung dieses Geräts alle Bedienungsanleitungen und die folgenden Sicherheitshinweise.
Verwenden Sie nur für dieses Gerät vorgesehene Produkte und Zubehör.

• Sollten nach der Verwendung dieses Geräts Hautreizungen auftreten, stellen Sie die
Verwendung des Geräts ein und wenden Sie sich an DELL.

• Lassen Sie Kinder nicht mit Kleinteilen des Geräts spielen, da diese in die Atemwege des
Kindes gelangen und zum Ersticken führen können.

• Zerlegen Sie das Gerät nicht, da dies zu Stromschlägen und anderen Risiken führen kann. Eine
unsachgemäße Demontage kann bei erneuter Verwendung des Telefons zu einem Stromschlag führen.

• Wenn das Gerät überhitzt oder das Gehäuse, das Kabel oder der Stecker beschädigt ist, ziehen Sie
den Netzstecker und stellen Sie die Verwendung ein.

• Die Verwendung des Geräts bei hoher Lautstärke oder erhöhtem Schalldruckpegel kann zu
vorübergehenden oder dauerhaften Schäden an Ihrem Gehör führen. Es gibt keine spezifische 
Lautstärkeeinstellung, die für jeden funktioniert. Sie sollten jedoch die Lautstärke Ihres Headsets oder 
Kopfhörers immer auf einen mittleren Wert einstellen und vermeiden, längere Zeit hohen Lautstärken 
ausgesetzt zu sein. Je lauter der Ton, desto schneller kommt es zu einer Hörschädigung. Wenn Sie 
ein Headset oder Kopfhörer mit verschiedenen Geräten verwenden, kann die Lautstärke des 
Wiedergabetons unterschiedlich sein. Die Lautstärke des ausgegebenen Tons hängt vom 
verwendeten Gerät und dessen Einstellungen ab. Wenn Sie Beschwerden verspüren, sollten Sie die 
Verwendung dieses Geräts mit einem Headset oder Kopfhörer beenden und Ihr Gehör von einem 
Arzt untersuchen lassen. Zum Schutz Ihres Gehörs empfehlen Experten Folgendes

1. Verringern Sie die Lautstärke, bevor Sie das Headset/ den Kopfhörer einschalten, und
stellen Sie die Lautstärke so niedrig wie möglich ein.

2. Versuchen Sie nicht, die Lautstärke zu erhöhen, um die Umgebungsgeräusche zu
übertönen. Benutzen Sie das Headset/ den Kopfhörer möglichst in einer ruhigen Umgebung
mit geringen Hintergrundgeräuschen.

3. Begrenzen Sie die Zeit, in der Sie Ihr Headset/ den Kopfhörer bei hoher Lautstärke verwenden.

4. Verringern Sie die Lautstärke, wenn der Ton aus den Kopfhörern oder dem
Headset die Sprache der Personen in Ihrer Umgebung beeinträchtigt.

•

• Wenn mit diesem Gerät In-Ear-/In-Ear-Kopfhörer geliefert wurden, schließen Sie sie an und
verwenden Sie sie gemäß den mitgelieferten Anweisungen. Führen Sie den In-Ear/In-Ear-Kopfhörer
vorsichtig und ohne zu großen Nachdruck in den Gehörgang ein. Wenn die Kopfhörer im Gehörgang
stecken bleiben, wenden Sie sich an Ihren Arzt.

Wenn Sie beim Autofahren ein Headset oder Kopfhörer verwenden, informieren Sie sich über die 
örtlichen Gesetze für Mobiltelefone oder Headsets und konzentrieren Sie sich auf die Gewährleistung 
einer sicheren Fahrweise. Die Verwendung eines Headsets oder von Ohrhörern, die beide Ohren 
bedecken, beim Autofahren sowie beim Fahrradfahren, reduziert Ihre Fähigkeit, andere Geräusche zu 
hören und kann ein erhebliches Risiko für Sie und andere darstellen und ist in den meisten Ländern 
illegal.
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• Verwenden Sie zum Laden Ihres Geräts nur die von DELL gelieferten Ladegeräte und befolgen Sie die 
bereitgestellten Ladeanweisungen. Soll das Headset mit einem Mobiltelefonladegerät aufgeladen werden, 
Sie nur Ladegeräte verwenden, die vom Mobiltelefonhersteller für dieses Modell zugelassen und geliefert 
wurden. Benutzen Sie das Ladegerät nicht für andere Zwecke. Stellen Sie sicher, dass die Betriebsspannung 
mit der Spannung des Netzteils übereinstimmt.

Batteriesicherheit

• Falls Ihr Gerät über einen eingebauten, nicht austauschbaren Akku verfügt, sollten Sie keinesfalls
versuchen, das Gerät zu öffnen oder den Akku auszutauschen, da dies zu Verletzungen und/
oder Schäden am Gerät führen kann.

• Werfen Sie das Produkt oder die verbrauchten Batterien nicht ins Feuer und lassen Sie es
nicht an Orten mit Temperaturen über 45 °C (104 °F) liegen.

Das Gerät ist für den Einsatz in Wohn-, Gewerbe- und nicht überlasteten Industriegebieten 
vorgesehen. Das Gerät gehört zur Klasse B hinsichtlich der elektromagnetischen Verträglichkeit.

Die Verkaufsbedingungen sind in den Verträgen mit 
autorisierten Wiederverkäufern festgelegt

Das durchgestrichene Mülltonnensymbol weist darauf hin, dass gebrauchte Elektro- und 
Elektronikgeräte sowie Batterien nicht im unsortierten Siedlungsabfall entsorgt werden dürfen; die 
Entsorgung dieser Art von Abfällen sollte getrennt von anderen Abfällen erfolgen. Das Gerät 
entspricht den Anforderungen der Technischen Vorschriften der Zollunion „Elektromagnetisch“. 
Kompatibilität technischer Geräte“ (TR CU 020/2011).
Das Gerät erfüllt die Anforderungen der Technischen Vorschriften der Eurasischen Wirtschaftsunion 
„Über die Beschränkung der Verwendung gefährlicher Stoffe in Elektro- und 
Elektronikprodukten“ (TR EAEU 037/2016).
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Support 
Kontaktaufnahme mit Dell 

HINWEIS: Wenn Sie nicht über eine aktive Internetverbindung 
verfügen, finden Sie die Kontaktinformationen auf Ihrer Kaufrechnung, 
dem Lieferschein, der Rechnung oder dem Dell Produktkatalog.

Dell bietet verschiedene Online- und Telefon-Support- und Service-Optionen an. Die Verfügbarkeit 
variiert je nach Land und Produkt, und einige Services sind in Ihrer Region möglicherweise nicht 
verfügbar. So kontaktieren Sie Dell bei Problemen mit dem Vertrieb, dem technischen Support oder 
dem Kundendienst:

Schritte:

1. Gehen Sie auf www.dell.com/support.
2. Wählen Sie Ihre Support-Kategorie.
3. Überprüfen Sie Ihr Land oder Ihre Region in der Dropdown-Liste Land/Region auswählen unten
auf der Seite.
4. Wählen Sie je nach Bedarf den entsprechenden Service oder Support-Link.

http://www.dell.com/support
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Regulatory Model: HS2402


[image: ]NOTE: A NOTE indicates important information that helps you make better use of your computer.

CAUTION: A CAUTION indicates potential damage to hardware or loss of data if instructions are not followed.

[image: ]WARNING: A WARNING indicates a potential for property damage, personal injury, or death.
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1. WH5024 Headset			2. USB-A adapter (drop in box)

3. Soft carry pouch			4. Documentations
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[bookmark: _Toc140848944]	1. Discrete boom microphone		2. Busy light LED

	3. Microphone mute button with LED	4. Volume control button

	5. ANC button			6. Call control button	

	7. Microsoft Teams button with LED	8. USB-A adapter	
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		Headset weight

		≤ 189 g



		Headset dimensions

		Width: 170 mm

Height: 150 mm 

Depth: 69 mm



		Microphones

		Unidirectional microphone



		Speaker

		40 mm dynamic speaker



		Speaker rated input power

		50 mW



		Speaker frequency range

		20 Hz to 20 kHz



		Operating temperature

		0°C to 40°C (32°F to 104°F)



		Storage temperature

		-5°C to 45°C (23°F to 113°F)



		Operating humidity

		5% to 90% relative humidity







[bookmark: _Toc141868001][bookmark: _Toc142469897][bookmark: _Toc142470043][bookmark: _Toc145577749]Compatible accessories (Sold separately)



		Compatible replacement ear cushion 

		Dell Pro Wired/Wireless Headset Ear Cushions - HE524
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Windows 10 64-bit, Windows 11 64-bit, and MacOS.
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Power on your headset by plugging the cable to the USB-C port on the computer. A USB-A adapter is also provided as an alternative for connection to the USB-A port. 
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Lengthen or shorten the band until it fits comfortably. The ear cup can be adjusted to +90 degrees and -20 degrees at most. The cushions should sit comfortably over the center of your ears. 
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The discrete boom microphone should be worn on left side. Flip the boom mic arm down to unmute and flip up to mute. You hear voice commands mic unmute and mic mute, that indicate the status of the mic. The headset automutes or unmutes when the boom mic is flipped down 100 degrees or over, the full deployment angle is 130 degrees. You are unable to mute or unmute when the boom mic is not flipped down.
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CAUTION: To avoid breaking the boom microphone, do not rotate over 130° limit.

[bookmark: _GoBack][image: ]NOTE: You experience the sidetone effect when you rub or scratch the microphone during a call. You can select your preferred sidetone level or disable it in DPeM.
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		Action Button

		LED Behavior

		Voice Prompt



		Connect the headset to the computer when the Teams application is running

		

		Teams button on the headset blinks once and then goes static white.

		



		Connect the headset to the computer when the Teams application is not running

		

		Teams button on the headset blinks ten times and then goes dark. 



		



		Play/pause music 

		Single press the call control button 

		

		



		Volume up (step) 

		Single press the + button 

		

		Double beep occurs when the volume reaches its maximum level.



		Volume up (continuously) 

		Press and hold the + button 

		

		Double beep occurs when the volume reaches its maximum level. 



		Volume down (step) 

		Single press the - button 

		

		Double beep occurs when the volume reaches its minimum level.



		Volume down (continuously) 

		Press and hold the - button 

		

		Double beep occurs when the volume reaches its minimum level. 



		Mute microphone 

		Single press on the mic mute button 

		

		Mic off voice prompt.



		Unmute microphone 

		Single press on the mic unmute button 

		

		Mic on voice prompt.



		ANC control

		Press the ANC button

		

		ANC on, ANC off, or Transparency voice prompt.












		Behavior when running Microsoft Teams application



		

		Action Button

		LED Behavior

		Voice Prompt



		During Teams call 

		

		- Busy light turns red during a Teams call. 

- Teams button displays white light when it is running. 

		



		Evoke/Open Teams notification 

		Single press on the Teams button 

		- Teams icon displays white light when it is running. 

- Teams icon blinks white when receiving a notification. 

		Teams voice prompt when receiving a Teams notification. 



		Answer a Teams call 

		Single press on the Call control button 

		- Busy light blinks red when receiving a call then turns red during a Teams call. 

- Teams button displays white light when it is running. 

		Teams ringtone for incoming call.



		End a Teams call 

		Double press on the Call control button 

		- Busy light turns off when Teams call ended. 

- Teams button displays white light when it is running. 

		



		Reject a Teams call 

		Long press on Call control button for 2 seconds 

		- Busy light turns off when Teams call ended. 

- Teams button displays white light when it is running. 

		



		Raise hand during Teams call 

		Long press on Teams button 

		- Busy light displays red during a Teams call. 

- Teams button displays white light when it is running. 

		







[image: ]NOTE: If the boom microphone is rotated up, the mute button will not unmute the microphone.




[image: ]NOTE: ANC is an Augmented Hearing experience, and hence the effect is depending on the environment noise, type of music being played, sensitivity of user hearing and other factors potentially effecting its performance. It is recommended for user to make sure headset is being worn at the correct position to ensure good earcup sealing, minimize potential leakages of external noise into the ear to have a good ANC effect. 
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[bookmark: _Toc140848956][bookmark: _Toc141194512][bookmark: _Toc145577757]What is Dell Peripheral Manager? 



The Dell Peripheral Manager application helps you manage and set up various Dell Peripherals connected to your Windows OS computer. 

It allows the user to make changes to the audio and device settings with additional customization such as Audio Mode, Microphone, Sidetone, Audio Output, Busy Light and more.
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When you connect the device/peripheral to your computer for the first time, installer prompt is displayed and you may choose to download the software or decline the installation.





[image: ]NOTE: If Dell Peripheral Manager does not appear within a few minutes, you can check for updates manually via Windows Update or download the Dell Peripheral Manager application from www.dell.com/support/dpem.
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Removal



Hold the headset earpiece and gently pull the ear cushion from the middle front. 

    

[image: ]
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Replacement



Align the notch on the ear cushion with the corresponding point at the middle back of the ear cup and press it gently. 
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[image: ]NOTE: Ensure that the R and L markings on the ear cushion are correctly positioned when replacing.
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The regulatory label and PPID (Product part identification) are under the ear cushion of both ear cups. Remove the ear cushion to find the regulatory label and PPID. 



[image: ]

[image: ]NOTE: The image is a sample illustration to show the regulatory label location only. Locate the ear cushion of your device to find the applicable regulatory labels or logos. 
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		I cannot hear the caller. 

		·  Press the volume up button on your headset. Also, check and adjust the volume settings on your computer for accuracy.



·  Go to the audio settings in your sound control panel/preferences and select your headset as the default audio device. 



		Callers are unable to hear me. 

		·  Unmute the microphone by flipping down the boom microphone arm and tap the mute button. 



● Ensure that the boom microphone is properly aligned with your mouth. 



·  Go to the audio settings in your sound control panel/preferences and select your headset as the default audio device. 



		The audio in the headset is experiencing distortion, and I am hearing an echo. 

		·  Lower the listen volume on your headset until the distortion disappears. 



		The other headset I was using to listen to music on my system/laptop does not work anymore. 

		·  Go to the audio settings in your sound control panel/preferences and select your headset as the default audio device.



		My computer is not finding my headset during a call or while listening to music.

		·  Go to the audio settings in your sound control panel/preferences and select your headset as the default audio device.



		It appears that the ANC feature is not working.

		·  Ensure that the headset is properly connected to the computer or reestablish the connection.



·  Verify the status of the ANC function by performing a single press on the ANC button. The voice prompt indicates the current ANC status.



·  Ensure that there are no other objects that are attached to the ear cup.



		When I mute or unmute the microphone using the Windows system control panel settings, the following issue or set of issues arises:

• It does not correctly reflect the mute status on my headset or within applications such as Teams and Zoom.

• It results in delayed response on mute state in Teams and Zoom.

• It displays error messages on Teams and Zoom.  

		·  Use the dedicated mute button on your headset to control the mute or unmute feature in Teams and Zoom. 



· The Human Interface Device (HID) Telephony controls mute or unmute feature on Zoom and Teams. The headsets mute button supports HID Telephony but not by the Windows mute settings.

Click the mute control on Teams and Zoom to fix the slow response or error message. 



		The sound coming through the headset appears to be at a lower or quieter level when I open the system control panel for audio devices.

		·  Close the control panel before using the headset to listen to music or audio. The headset has call and music modes with varying audio volumes. Accessing the system control panel temporarily switches it to call mode, but it reverts to music mode once you leave the control panel.
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Limited warranty and return policy

Dell-branded products carry a 3-year limited hardware warranty. If purchased together with a Dell system, it will follow the system warranty.

For U.S. customers:

This purchase and your use of this product are subject to Dell’s end-user agreement, which you can find at www.dell.com/ terms. This document contains a binding arbitration clause.

For European, Middle Eastern and African customers:

Dell-branded products that are sold and used are subject to applicable national consumer legal rights, the terms of any retailer sale agreement that you have entered into (which will apply between you and the retailer) and Dell’s end user contract terms.

Dell may also provide an additional hardware warranty—full details of the Dell end user contract and warranty terms can be found by going to www.dell.com, selecting your country from the list at the bottom of the “home” page and then clicking the “terms and conditions” link for the end user terms or the “support” link for the warranty terms.

For non-U.S. customers:

Dell-branded products that are sold and used are subject to applicable national consumer legal rights, the terms of any retailer sale agreement that you have entered into (which will apply between you and the retailer) and Dell’s warranty terms. Dell may also provide an additional hardware warranty—full details of Dell’s warranty terms can be found by going to www.dell.com, selecting your country from the list at the bottom of the “home” page and then clicking the “terms and conditions” link or the “support” link for the warranty terms.
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[bookmark: _Toc140848964][bookmark: _Toc145577765]About this task



To reduce the risk of fire, electric shock, personal injury, and property damage, read all operating instructions and the following safety instructions before using this device.

Use only products and accessories designated for this device.

· If skin irritation develops after using this device, stop using the device and contact DELL.

· Do not let children play with small parts of the device, as they may enter the child's airways and cause choking.

· Do not disassemble the device as this may result in electric shock and other risks. Improper disassembly may cause electric shock if the phone is used again.

· If the device overheats or is damaged to the case, cord, or plug, unplug it and discontinue use.

· [image: ]Using the device at high volume levels or at elevated sound pressure levels may cause temporary or permanent damage to your hearing. There is no specific volume setting that works for everyone, however, you should always adjust the volume of your headset or headphones to a medium level and avoid prolonged exposure to high volumes. The louder the sound, the   faster it will lead to hearing impairment. When you use a headset or headphones with different devices, the volume of the playback sound may differ. The volume of the emitted sound depends on the device used and its settings. If you experience any discomfort, you should stop using this device with a headset or headphones and have your hearing checked by a doctor.  To protect your hearing, experts recommend the following

1. Decrease the audio volume before turning on the headset / headphones, and use the volume as low as possible.

2. Do not try to increase the volume in order to drown out the surrounding noise. If possible, use the headset / headphones    in a calm environment with low background noise.

3. Limit the time you use your headset / headphones at high volume levels.

4. Decrease the volume if the sound from the headphones or headset interferes with the speech of people around you.

· If you use a headset or headphones while driving, check your local laws for mobile phones or headsets and focus on ensuring safe driving. Using a headset or earbuds covering both ears when driving, including bicycle, reduces your ability to hear other sounds and can pose a significant risk to you and others, and is illegal in most countries.

· If in-ear / in-ear headphones were supplied with this unit, connect and use them according to the instructions provided. Do not use force to insert the in-ear / in-ear headphones into the ear canal. If they get stuck in the ear canal, consult your doctor.

· Use only chargers supplied by DELL to charge your device and follow the charging instructions provided. In addition, if the headset is to be charged using a cell phone charger, use only chargers approved and supplied by the cell phone manufacturer for that model. Do not use the charger for any other purpose. Make sure the operating voltage matches the voltage of the power supply.
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· If your device has a built-in, non-replaceable battery, do not attempt to open the device or replace the battery as this could result in personal injury and / or damage to the device.

· Do not throw the product or used batteries into fire or leave in places with temperatures above 45°C (104° F).

The equipment is intended for use in residential, commercial and non-congested industrial areas. The equipment belongs to class B for electromagnetic compatibility.



[bookmark: _Toc140848966][bookmark: _Toc145577767]Terms and conditions of sale are specified in agreements with authorized resellers



The crossed out wheeled bin symbol indicates that used electrical and electronic equipment and batteries should not be disposed of with unsorted municipal waste; disposal of this type of waste should be carried out separately from other waste. The equipment meets the requirements of the Technical Regulations of the Customs Union "Electromagnetic compatibility of technical equipment" (TR CU 020/2011).

The equipment meets the requirements of the Technical Regulations of the Eurasian Economic Union "On the Restriction of the Use of Hazardous Substances in Electrical and Electronic Products" (TR EAEU 037/2016).
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[image: ]NOTE: If you do not have an active Internet connection, you can find contact information on your purchase invoice, packing slip, bill, or Dell product catalog.





Dell provides several online and telephone-based support and service options. Availability varies by country and product, and some services may not be available in your area. To contact Dell for sales, technical support, or customer service issues:



[bookmark: _Toc140848969]Steps:



1. Go to www.dell.com/support. 

2. Select your support category. 

3. Verify your country or region in the Choose a Country/Region drop-down list at the bottom of the page. 

4. Select the appropriate service or support link based on your need.
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